

MAÑANA
EL DÍA DEL
CANILLITA

Compra tu ejemplar y saluda al canillita de tu barrio.
RECUERDA, el 100% de la venta será para ellos.

AV.232334



Ilustrativa / El Siglo



Redes / Miss Teen Panamá

DE LAS
PASARELAS A
SUBIR Y BAJAR
ESCALERAS
POR EL
ESCANDALOSO
CASO BRANDS

P 7. PLAY

Lluvia de balas en diciembre, 12 homicidios



A UN HOMBRE LO
ENCONTRARON
EN ESTADO DE
PUTREFACCIÓN

Entre los casos que consternaron a la población están el asesinato a golpes de una niña; su madre y su padrastro están detenidos. También, a una mujer la mataron a tiros el Día de las Madres en Bique; su marido se suicidó.

P 14. LA ROJA



Redes
¡NO JUEGUEN CON EL JAMÓN DEL PUEBLO! DENUNCIAN REVENTA EN PANAMÁ ESTE

P 2. HECHOS

Richard Bonilla / El Siglo



TERROR EN AMADOR; ESTÁN VIVOS DE MILAGRO

P 15. LA ROJA



Machado dijo que hará todo lo posible para regresar a Venezuela pese al riesgo de ser arrestada

AFP

NORUEGA

La líder opositora María Corina Machado afirmó ayer jueves que recibió ayuda de Estados Unidos para salir de Venezuela, donde vivía en clandestinidad desde agosto de 2024, y viajar a Oslo a recibir el premio Nobel de la Paz.

“Sí, recibimos ayuda del gobierno de Estados Unidos”, dijo Machado, respondiendo a una pregunta de AFP en una conferencia de prensa con el Instituto Nobel en Oslo, donde llegó la madrugada de ayer jueves tras un viaje secreto.

La líder opositora, de 58 años, no logró asistir el pasado miércoles a la ceremonia de entrega del premio Nobel de la Paz y fue su hija, Ana Corina Sosa, quien recogió el galardón en su lugar.

También este jueves, durante una visita al Parlamento noruego, agradeció “a todos aquellos



hombres y mujeres que arriesgaron sus vidas” para que pudiera viajar a Oslo.

Machado confirmó que haría “todo lo posible” para regresar a Venezuela pese al riesgo de ser arrestada. “Vine a recibir el premio en nombre del pueblo venezolano y lo llevaré a Venezuela en el momento adecuado”, dijo en inglés.

“No diré cuándo ni cómo se hará, pero haré todo lo posible para poder regresar y también para poner fin a esta tiranía muy pronto”, continuó, en su primera aparición pública desde enero, cuando participó en una marcha en rechazo a la juramentación del presidente Nicolás Maduro para un tercer mandato.

En una comparecencia posterior, la líder opositora dijo que este regreso será cuando se den “las condiciones propicias en términos de seguridad y no depende de la salida o no del régimen”. “Será lo antes posible”, agregó.

P 12. ESTADIO

LA SUB-19 DE PANAMÁ PERDIÓ EN PENALES; COSTA RICA NOS VOLVIÓ A PEGAR.

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. Un tribunal de juicio de la provincia de Panamá dictó una condena de 30 años de prisión contra un hombre de 34, encontrado responsable del delito de homicidio doloso agravado en perjuicio de una joven en Panamá Este.

El fallo se sustentó en las pruebas irrefutables presentadas por la Sección Especializada en Delitos de Homicidio y Femicidio de la Fiscalía Superior Metropolitana. El hecho por el cual fue condenado ocurrió la mañana del 16 de enero de 2021, en el sector de Nuevo Tocumen, barriada Los Cántaros No. 2.

La víctima compartía confamiliares cuando, desde un vehículo en movimiento, se realizaron varios disparos con arma de fuego sembrando el terror en la vivienda. Fue identificada como Yohany Rivera, de 21 años.

Recibió un impacto de bala que le

La mataron en Los Cántaros; su verdugo pagará 30 años de prisión

Ilustrativa/ **El Siglo**



provocó la muerte pese a ser trasladada al Hospital Irma de Lourdes Tzantatos, ubicado en el corregimiento de Tocumen. El homicida, de apellido Sánchez, fue aprehendido horas después del atentado.

Según reportes del Ministerio Público (MP), el 2021 cerró con 554 homicidios, un 10,8% más que lo reportado en 2020. La provincia de Panamá se convirtió en la zona más violenta del país, con 189 asesinatos.